

## KATA PENGANTAR

Dengan mengucap puji syukur kehadiran Tuhan Y.M.E atas segala rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan Tugas Akhir ini dengan baik. Adapun masalah yang dibahas adalah menyangkut Perancangan Interior Akademi Bola Basket Indonesia di Kota Bandung. Laporan Tugas Akhir ini penulis susun guna memenuhi salah satu syarat dalam kelulusan mata kuliah Tugas Akhir pada Program Studi Desain Interior Fakultas Industri Kreatif Telkom University.

Terselesainya tugas akhir ini tentunya tidak terlepas dari dorongan dan uluran tangan dari berbagai pihak. Untuk itu penulis menyampaikan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Tuhan dan Bunda Maria yang telah memberikan kesehatan dan keselamatan sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir dengan baik.
2. Kedua orang tua serta keluarga penulis atas cinta, kasih sayang dan doa, serta semangat yang tak pernah berhenti diberikan kepada penulis setiap harinya.
3. Tita Cardiah, ST., MT dan Tri Haryotedjo, Drs., M.Ds selaku dosen pembimbing atas segala bimbingan dan waktu serta ilmu yang telah diberikan kepada penulis sehingga tercapainya penulisan tugas akhir ini.
4. Christina Zela yang telah membantu langsung dan tidak langsung dalam proses pengerjaan Tugas Akhir ini yang tiada henti memberikan segala waktu dan tenaga dengan penuh kesabaran.
5. Teman – teman Desain Interior Ulvie Zuhannisa, Kevin Abdhillah, Vebry Dian Pratama Pane, Naufal Aziz A.W, Alfin Pratama, dan Raehan atas bantuan dan waktu yang telah diberikan dalam proses pengerjaan Tugas Akhir. Serta seluruh teman – teman yang telah membantu kelancaran tugas akhir penulis.

Namun dalam hal ini penulis menyadari sepenuhnya atas terbatasnya kemampuan, daya pikir dan pengalaman, data dan informasi serta bahan

bacaan yang dapat diperoleh, yang menyebabkan jauh dari sempurna penyusunan laporan perancangan ini, baik dari tata bahasa maupun materinya. Harapan penulis semoga laporan perancangan ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan pembaca pada umumnya. Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pihak - pihak yang telah memberikan bimbingan dan bantuannya.

Bandung, 17 Juli 2019

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Stanislaus Rianto', with a large, sweeping flourish at the end.

Stanislaus Rianto